

HÉCTOR UGARTE ACTUALIZÓ EL ESTADO DE SALUD DE NATSUMY MILLONES:

"La actividad convulsiva ha cesado"

Buenas noticias entregó durante la tarde de ayer, el médico Jefe de la Unidad de Pacientes Críticos del Hospital San Pablo de Coquimbo, quien confirmó una evolución positiva respecto al cuadro clínico que enfrenta la jugadora del plantel femenino de Coquimbo Unido, quien fue internada de urgencia el martes en el recinto asistencial.

Ayer fue un día clave para Natsumy Millones, jugadora de Coquimbo Unido que se encuentra internada en el Hospital San Pablo de Coquimbo tras desmayarse en un entrenamiento el martes pasado en el complejo Las Rosas.

Sus médicos tratantes, iban a sacarla del coma inducido, con el objetivo de con-

firmar si se mantenía estable, sin convulsionar, al quitarle los sedantes.

"La paciente se encuentra estable y ha evolucionado mejor en el día de hoy. Los exámenes que le tomamos para ver su actividad convulsiva, indican que ésta ha cesado, por lo que lo planificado por nuestro equipo y el de neurología es ir disminuyen-



do las dosis de sedación", declaró Héctor Ugarte, Jefe de la Unidad de Pacientes Críticos del Hospital San Pablo de Coquimbo.

El médico indicó además que "en los próximos días iremos observando su evolución neurológica para decidir cuales son los pasos

a seguir".

La joven deportista, quien tiene una condición neurológica preexistente, lucha por salir del cuadro clínico convulsivo, y lograr la estabilidad suficiente que pueda permitir realizar nuevos procedimientos.

ALEGRÍA EN EL PUERTO

Durante estos últimos días, los hinchas de Coquimbo Unido habían acompañado a la familia de Natsumy en cadenas de oración por su salud, manifestando su profunda preocupación.

Desde el fútbol femenino a nivel nacional, también hicieron llegar saludos y muestras de cariño a los cercanos, como también a la joven futbolista que está luchando por su vida.

Tras conocer las buenas noticias sobre su estado, reflejaron de inmediato su alegría.